
 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)        18. Februar 2019 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt               
 
 
 
 
Beschlusskontrolle 
Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten am 17.01.2019 
Anfrage Hr. Aldag zur Geiststraße 
TOP:Ö 8.15 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
Herr Aldag sagte, dass in der Geiststraße viele lose Pflastersteine entlang der 
Straßenbahnschiene liegen und dadurch eine erhöhte Unfallgefahr für Fahrradfahrer 
besteht. Er fragte, ob eine Ausbesserung erfolgt.   
 
Es werden durch die HAVAG dort fortlaufend Reparaturen durchgeführt 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter  


